Les délégués de l'Office International se sont réunis à Luxembourg

Formalités

Les 27 et 28 février derniers les délégués de l'Office International se sont réunis pour leur assemblée statutaire à Luxembourg.

En sus des formalités annuelles obligatoires, les événements positifs et les problèmes nationaux ont été discutés.

Demande de diplômes

Des demandes pour obtenir un diplôme pour un jardinage écologique ont été introduites par les fédérations allemande et néerlandaise. Des demandes additionnelles seront encore présentées par les fédérations française, luxembourgeoise et norvégienne. Des demandes pour des diplômes concernant des activités sociales respectivement pour des projets innovants ont été présentées par la fédération allemande. Les diplômes seront remis lors de la session d'étude internationale à Luxembourg.

Nouvelle parution

Les délégués ont décidé de publier en 2015 une brochure comment sensibiliser par le jardin familial les enfants et les jeunes pour la nature et comment les réintégrer dans le système scolaire ou le monde du travail.

Langues des parutions : allemande, anglaise et française.

Campagne des alternatives aux pesticides 2015

Les délégués ont décidé à l'unanimité de participer à la campagne des alternatives aux pesticides. L'Office International participera par un appel à tous les jardiniers associés et jardiniers amateurs de cultiver leur jardin en respectant la nature et par une session d'étude ayant pour sujet : « Les conseils de jardinage intégrant la durabilité et la gestion responsable des ressources ».